

# WARTA

## Dandim 0722/Kudus Hadiri Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Candi 2023

sutrisno - [KUDUS.WARTA.CO.ID](http://KUDUS.WARTA.CO.ID)

Apr 17, 2023 - 22:30



*(Foto istimewa) Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Candi 2023*

KUDUS - Dalam rangka menghadapi hari raya Idul Fitri 1444 H, Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., bersama jajaran Forkopimda menghadiri apel gelar pasukan Ketupat Candi 2023 dengan tema "

Mudik Aman dan Berkesan " , yang diselenggarakan bertempat di Alun-alun Simpang 7 Kudus, Senin (17/04/2023).



Dalam kegiatan apel gelar pasukan tersebut di pimpin langsung oleh Bupati Kudus HM.Hartopo serta diikuti oleh personil gabungan antara TNI-Polri, Satpol PP, Damkar, BPBD, Dishub, Senkom dan PMI Kab. Kudus.

Dalam sambutannya, Bupati Kudus HM.Hartopo membacakan amanat Kapolri, Jenderal Listyo Sigit Prabowo, yang menyampaikan bahwa, Polri bersama stakeholder terkait berkomitmen untuk melaksanakan pengamanan secara optimal, melalui Operasi Terpusat selama 14 hari, sejak 18 April sampai dengan 1 Mei 2023.



“Kegiatan ini merupakan bentuk sinergitas antara TNI-Polri dengan seluruh stakeholder terkait di masing-masing wilayah. Semoga perayaan hari raya Idul Fitri 1444 H dapat berjalan dengan baik, sehingga pelaksanaan mudik berjalan



lancar, aman dan terkesan”, amanat Kapolri secara tertulis.

Kemudian, Kapolri juga menekankan kepada seluruh yang terlibat pengamanan agar melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya secara optimal guna memberikan pelayanan yang baik bagi masyarakat.



“Terima kasih kepada seluruh personil yang terlibat pengamanan dalam Operasi Ketupat Candi 2023. Selamat menunaikan ibadah puasa dan Selamat hari Raya Idul Fitri 1444 H/2023 M. Semoga Tuhan YME senantiasa selalu melindungi dan meridhoi tugas kita,” tutur Kapolri

Sementara itu, saat dikonfirmasi awak media, Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menambahkan bahwa, apel gelar pasukan Operasi Ketupat Candi Tahun 2023 dilaksanakan dengan tujuan untuk memastikan kesiapsiagaan seluruh personil baik TNI-Polri serta unsur lintas sektoral dalam pengamanan, guna mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif saat Hari Raya Idul Fitri 1444 H di wilayah Kab Kudus.



“Berbagai permasalahan menjelang, pada saat dan pasca Idul Fitri 1444 H harus diantisipasi, kita harus bergandengan tangan bersinergi dengan seluruh stakeholder, agar umat muslim dapat menjalankan ibadah dengan khusuk dan puncaknya pada perayaan Idul Fitri masyarakat yang mudik berjalan tertib, aman dan lancar,” tambah Dandim.



Usai pelaksanaan apel gelar pasukan operasi Ketupat Candi Tahun 2023 juga dilakukan pemeriksaan kesiapan kendaraan serta pemusnahan barang bukti berupa ratusan botol minuman keras, seperti Arak/Ciu, Bir dengan berbagai merk, Vodka, Anggur Merah dan lain-lain, hasil dari Operasi Pekat 2023.

Redaktur : Pendim 0722/Kudus